



Avaló La Comisión Permanente Acuerdo Sobre La Integración De Sus Tres Comisiones De Trabajo

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó, en votación económica, el acuerdo de la Mesa Directiva relativo a la integración de las comisiones de trabajo que funcionarán durante el primer receso del primer año de ejercicio de la LXV Legislatura, para el despacho de los asuntos de su competencia.

Enseguida, el presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, diputado Santiago Creel Miranda, levantó la sesión y citó para la próxima que tendrá lugar el jueves 5 de enero de 2023, a las 11:00 horas, en modalidad presencial.

<https://hojaderutadigital.mx/avalo-la-comision-permanente-acuerdo-sobre-la-integracion-de-sus-tres-comisiones-de-trabajo/>